



ES REICHT

Es reicht!

Kein Kind soll Hunger leiden

Die Schlange an der Essensausgabe ist lang. Sehnsüchtig wartet der 4-jährige Ekai auf seine einzige Mahlzeit des Tages. Fürs Spielen bleibt dem kleinen Jungen kaum Kraft. Ekai ist akut mangelernährt, er kämpft ums Überleben.

So wie ihm geht es über 40 Millionen Kindern unter fünf Jahren. Das ist jedes 15. Kind in diesem Alter weltweit.*

Als größter Partner des Welternährungsprogramm der UN setzen wir uns mit aller Kraft dafür ein, dass jedes Kind satt wird und gesund aufwächst. Schon heute erhält alle 60 Sekunden ein hungriges Kind eine Mahlzeit. Doch das reicht noch nicht.

*Quelle: Welternährungsorganisation



Spenden Sie heute.
Damit es endlich für alle reicht.

worldvision.de/es-ist-genug

